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1. Anmerkungen zum letzten Protokoll

• Nicht öffentlich gewidmete Flächen an der GS Harkshörn
Frau Wriedt berichtet, dass nach erneuter Prüfung
festgestellt wurde, dass der nicht öffentlich gewidmete
Bereich bei der GS Harkshörn ursprünglich doch gewidmet
werden sollte. Dies sei jetzt nachgeholt und die
Zuständigkeit würde somit an Frau Pohl-Kraneis fallen

2. Schulwegplan GS Harkshörn

• Der neue Schulwegplan wurde an die GS Harkshörn zur
weiteren Veranlassung gesendet. Die nächste
Schulkonferenz findet am 06.11.2019 statt.

3. Schulwegplan GS Lütjenmoor

• Herr Jankowski berichtet, dass die Einladungen für die
Zukunftswerkstatt erstellt seien und in kürze versendet
werden würden.
Auf Nachfrage von Herr Jankowski, teilen Frau Wriedt, Frau
Lindner und Herr Hinrichs (nur 29.09.)mit, dass sie an der
Zukunftswerkstatt am 28. und 29.09.2019 teilnehmen
werden.

• Die Verkehrsunfallstatistik des Kreises Segeberg liegt vor
und wird in Augenschein genommen. Aus der Statistik geht
hervor, dass zwischen September 2016 und Juli 2019
lediglich 7 Unfälle polizeilich erfasst wurden. Zwei der
Unfälle wurden durch Kinder verursacht, bei vier Unfällen
bestand eine Mitschuld, da die Kinder verkehrswidrig auf
dem Geh- und Radweg entgegen der Fahrtrichtung fuhren.
Lediglich ein Unfall wurde durch einen PKW beim Abbiegen
verursacht. Aus der Statistik lässt sich nach Ansicht der
Teilnehmer keine Verkehrsunfallhäufung feststellen. Herr
Hartung merkt an, dass viele Unfälle, vor allem zwischen
Radfahrern, gar nicht polizeilich erfasst werden. Bei
erneuter Betrachtung der Tabelle fiel Herrn Hinrichs auf,
dass das Alter der Kinder, entgegen der Annahme in der
Sitzung, aus der Tabelle erfahren werden kann. Demnach
geht aus der Tabelle hervor, dass die beteiligten Kinder
zwischen 10 und 14 Jahren alt waren und es somit
unwahrscheinlich ist, dass Grundschulkinder betroffen
waren.

• Frau Wriedt berichtet, dass die Fragebögen der GS
Lütjenmoor eingegangen seien. Von 240 verschickten
Bögen an 228 Kinder seien 106 zurückgekommen. Die
Auswertung übernehme Herr Hinrichs und stünde noch aus.



4. Termine:

• Nächste AG am Montag, 04.11.2019

5. Sonstiges

• Elternvertreter — Teilnahme in der AG?
Herr Bertram bat den TOP auf die nächste Sitzung zu
verschieben.

• Elterntaxis (Zeitungsartikel von Herrn Bertram)
Herr Bertram hat aus dem Hamburger Tageblatt einen
Bericht an die AG weitergeleitet, in dem es um die
Elterntaxis an Schulen geht. Frau Wriedt berichtet, dass
unter anderem die Schulleitung der GS Pellwormstraße
jährlich an die Eltern appelliere, ihre Kinder nicht mit dem
Auto zu bringen. Herr Hartung berichtet, dass die
Gefahrenwahrnehmung der Eltern von der tatsächlichen
Gefahrenlage abweiche und dass die Kinder direkt an der
Schule am sichersten seien. Außerdem würde durch die
Polizei beobachtet werden, dass Eltern vor allem vor der
Schule sehr aufmerksam fahren würden.
Die Teilnehmer diskutieren über eine mögliche Lösung für
die Schulen in Norderstedt. Frau Lindner wirft ein, dass die
AG Schulwegsicherung diesbezüglich nur wenig erreichen
könne und die Eltern dafür verantwortlich seien.

• Anfragen von Herrn Pender zur Schulwegsicherung in
Glashütte
Frau Wriedt berichtet, dass Herr Pender (CDU-Fraktion)
eine Anfragensammlung an den Ausschuss für
Stadtentwicklung und Verkehr gestellt hat. Diese wurde in
Augenschein genommen. Frau Wriedt berichtet weiterhin,
dass die Anfragen durch die zuständigen Ämter beantwortet
werden würden.

• Herr Jankowski fragt, ob der Schulwegplan der GS
Falkenberg durch die Schulkonferenz genehmigt sei. Frau
Wriedt und Frau Lindner berichten daraufhin, dass sie keine
neuen lnformationen diesbezüglich hätten.

Name Amt/Organisation
Teilnehmer
07 10.2019

Herr Bertram 421 •
Frau Wriedt 3211 12

Herr Hinrichs Auszubildender im SG 3211 4

Herr Müller-Baran Amtsleiter 32 •
Frau Pohl-Kraneis 702 •

Herr Hartung Polizeistation Norderstedt-Mitte
Herr Jankowski 41 >

Frau Lindner 604 •
Frau Aust Schulleiterin GS Lütjenmoor • I

Gez. Hinrichs



Verteiler:

Teilnehmerinnen
3211
Herr Finster
Herr Müller-Baran


